



Eze

Maison à vendre (06360)

Pièces

16 Pièces

Superficie

670 m²

Référence

11253

Prix

6 800 000 €

Située à seulement 10mn de Monaco, calme absolu, proximité de la mer et vue panoramique imprenable pour cette propriété de luxe d'environ 700 m² habitable au calme, comprenant deux villas sur 3 niveaux desservis par un ascenseur pouvant être réunies en une seule résidence. Chaque villa dispose de larges terrasses offrant une vue magnifique sur la Méditerranée, et une piscine intérieure. La propriété est agrémentée d'une piscine extérieure pour les 2 villas. Un grand garage fermé permet d'accueillir 5 à 6 voitures et se complète de nombreuses places de parking extérieures sous pergolas. La ...

Located just 10 minutes from Monaco, this luxury property enjoys absolute peace and quiet, close proximity to the sea, and breathtaking panoramic views. Offering approximately 700 sq m of living space, the property comprises two villas arranged over three levels, all served by an elevator, and which can be combined into a single residence. Each villa features spacious terraces with magnificent views over the Mediterranean, as well as an indoor swimming pool. The property also includes a shared outdoor swimming pool for both villas. A large enclosed garage accommodates 5 to 6 vehicles and is ...

DOUGLAS ELLIMAN CAP FERRAT

1 avenue Denis Séméria - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

